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Leçon 9

Depuis combien de temps = Jak dlouho; od kdy
J‘étudie le français depuis six mois
Vous lisez (LIRE) = vy čtete
Voyager = cestovat
En avion/voiture = letadlem, autem
À vélo, à moto = na kole, na motorce
Aux États-Unis = do USA, v USA
Deux fois par mois = dvakrát měsíčně
La fatigue = únava
Fatigué, e = unavený, á
Fatiguer q = unavovat koho
Faire une promenade = je vais faire une promenade au parc
Froid, e = studený, á
Le froid = zima
Il fait froid = JE zima
J‘ai froid = JE MI zima
Prendre une douche froide = dát si studenou sprchu
Chaque matin / tous les matins = každé ráno
A quelle heure vous allez au lit.
Plus tôt = dřív

.



Některá přídavná jména mají jiné koncovky než jsme se dosud naučili.
----------------------

Mužská příd. jména končící na – on mají v ženském rodě zdvojené - n
bon  - bonne

Mužská příd. jména končící na – eux mají v ženském rodě koncovku - euse
heureux  - heureuse

Ženský rod přídavných 
jmen

- Pokračování k L 7



A pak jsou tu zvláštní tvary.

Gentil  - gentille

Beau / bel - belle
Nouveau / nouvel - nouvelle
Vieux / vieil - vieille
 



1. Bon séjour, …………………… chance!

2. Votre fils est gentil, votre fille est …………………….

3. Son café n´est pas fameux, sa bière n´est pas ……………………

4. C´est un vieux magasin, c´est un …………………… atelier.

5. C´est un nouveau professeur, c´est un …………………… étudiant.

6. C´est un beau livre, c´est un …………………… enfant.

7. C´est un vieux monsieur, c´est une …………………… dame.

8. C´est un beau théâtre, c´est une …………………… tour.

9. C´est un nouveau pull-over, c´est une …………………… chemise. 

Doplňte vhodná přídavná jména.
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